

平成28年度 大津小学校 2月のできごと

児童会新役員決まる

23日24日 児童会役員立会演説会

2月23日（木）と24日（金）に来年度の児童会役員選出のための立会演説会が行われました。4年生、5年生の中から来年度学校のリーダーになって学校を引っ張りたいという意欲のある子どもたちが立候補しました。ポスターを作り、校内に掲示したり昼休みに各教室を回って立候補の理由等を説明したりしました。

立会演説会は、体育館が修復中のため、校内放送で行いました。自分の立候補の理由や児童会で取り組みたいことを堂々と発表することができました。そして、4年生以上の子どもたちの投票で、来年度の児童会新役員が決定しました。学校の代表として、様々な場面でみんなを引っ張っていってほしいです。



20日 文部科学省教育課程開発学校 運営指導委員会

文部科学省の笠井調査官をはじめ、多くの運営指導委員の先生方を招いて、運営指導委員会が行われました。2年2組の「生活数理」の授業を参観した後、この1年間の取組について報告し、来年度への志向について、様々な意見をいただきました。来年度の取組に生かしていきます。



16日 新入生1日体験入学

来年度入学予定の118名の新1年生が来校しました。1年1組から4組に分かれ、いろいろなことを体験しました。

自己紹介をした後、歌と一緒に歌ったり、ランドセルを背負わせたりしました。また、絵本の読み聞かせやすごろく遊びなどもしました。そして、終わりには1年生が生活科の学習で育てたアサガオの種をプレゼントしました。楽しい交流ができました。1年生の成長を感じました。



保護者の方々は、図書室で「親の学びプログラム」を行いました。じゃんけんゲームで楽しくおしゃべりをしたり、生活リズムについてお話を聞いたりしました。

3日 大津中学校1日体験入学

大津中学校の1日体験入学がありました。生徒会の代表から、大津中学校の1日の生活についての説明を聞きました。その後、実際に3つのクラスに分かれて、中学校の授業を体験しました。英語や理科、社会などの授業を体験し、中学校への興味関心をさらに高めたようです。

